

Abchurchen - BMXen auch in Jugendkirche?

07.05.2014 13:24:37



Tolle Stunt`s an einem besonderen Ort.

Ich staunte nicht schlecht, als vor ein paar Tagen der 13-jährige Sohn einer Kollegin, mir sein Aboheft „freedom bmx“ unter die Nase hielt mit den Worten „ Schau mal das ist echt cool, gibt’s das auch in Jugendkirchen?“

Aufgeschlagen hatte er eine Seite mit dem Titel „Abchurchen in Arnheim“. Auf den Bildern sind junge Männer auf Bicks zu sehen, die offensichtlich in einer Kirche sind.

Es handelte sich hierbei um eine schon seit längerer Zeit leer stehenden Kirche im niederländischen Ahrnheim. Der Kirchoraum wurde komplett entkernt und mit Rampen ausgebaut.



Ich musste schon zugeben, dass die Bilder toll aussehen und gerade bei einem so verletzungsreichen Sport kann man den himmlischen Segen schon brauchen.

Aber ist BMXen auch etwas für in die Jugendkirche?

Auf der anderen Seite, warum nicht? Neben Hochseilgarten und anderen Dinge, würde es ebenfalls eine Möglichkeit sein, den Kirchraum neu zu entdecken.

Vielleicht sehen wir den Trend auch einmal in einer Jugendkirche hier in Deutschland?



Bilder: aktuelles Heft Nr.3 „freedombmX“ / Mai/Juni 2014